

# Autoridades refuerzan recomendaciones para viajeros en la temporada estival

El Seremi de Salud de Tarapacá, David Valle, junto al Seremi de Transportes, Pedro Medalla, encabezaron una actividad de promoción de medidas preventivas en el Terminal Rodoviario de Iquique dónde entregaron recomendaciones clave a los viajeros que inician sus desplazamientos durante esta temporada estival.

En el marco de la Campaña Verano 2024-2025 del Ministerio de Salud, la autoridad sanitaria, junto a fiscalizadores, hicieron un llamado a la ciudadanía a adoptar medidas preventivas para proteger su salud durante las vacaciones, especialmente frente al riesgo de enfermedades transmitidas por zancudos como el *Aedes aegypti* y *Anopheles*. Este esfuerzo se enmarca en la actual Alerta Sanitaria,

decretada para prevenir la reintroducción y proliferación de estos vectores en la región.

El Seremi de Salud, David Valle, destacó la importancia de medidas como usar repelente con DEET al 30%, vestir ropa que cubra brazos y piernas en áreas con presencia de zancudos, identificar posibles criaderos, y mantenerlos controlados.

“Para nosotros es muy importante entregarle recomendaciones a personas que viajan al extranjero, sobre todo a países que durante el 2024 presentaron brotes de dengue, Chikungunya y otras enfermedades febriles causadas por mosquitos de interés sanitario”, señaló la autoridad sanitaria.

Por su parte, el Seremi de Transportes, Pedro Medalla, enfatizó la importancia de garantizar

la seguridad vial durante los traslados, recalcando el uso del cinturón de seguridad y recordando a los pasajeros la vigencia del Seguro Obligatorio de Accidentes Personales (SOAP).

“Este seguro los cubre en caso de algún siniestro, de muerte o accidente cuando viajan. Es muy importante que la gente sepa que cuando viajan, lo hacen cubiertos por este seguro”, afirmó la autoridad.

Además de las recomendaciones preventivas, los equipos de salud entregaron materiales informativos y didácticos a los viajeros, reforzando el mensaje de que la responsabilidad de prevenir enfermedades y accidentes comienza con cada persona.

